

Empieza la cuenta atrás para Navidad



| XAVIER SOLANAS

Desde el pasado miércoles por la noche, las luces de Navidad presiden las calles de Granollers. Unas luces que, pese al contexto de crisis y gracias a un acuerdo entre el Ayuntamiento y las diferentes asociaciones de comerciantes, brillarán este año con tanta intensidad como en anteriores campañas. Precisamente, el Ayuntamiento ha elaborado, en colaboración con dichas asociaciones y un gran número de entidades locales, un extenso programa de actividades y propuestas de cara a las fechas navideñas. Un calendario que se presentaba el mismo miércoles en la sala de plenos, coincidiendo con el encendido oficial de las luces.

Entre dichas propuestas destaca un año más el tradicional belén institucional que ya se encuentra instalado en el propio Ayuntamiento. Un belén que recupera este año la maqueta del edificio del museo de ciencias naturales La Tela,

El Ayuntamiento de Granollers presenta su programación navideña y lleva a cabo el tradicional encendido de luces

obra del artesano Ramon Aumedes, y que se complementa con una exposición fotográfica sobre la gran nevada de 1962. Otra propuesta que no podía faltar por estas fechas es el Parc Infantil de Nadal (PIN), que se instalará entre los días 27 y 30 de diciembre en el Palau d'Esports con actividades lúdicas y deportivas para toda la familia, pero especialmente

para los más pequeños. Para ir haciendo boca, este sábado por la tarde se llevará a cabo una fiesta de presentación en la plaza Perpinyà. Otro clásico navideño son los regalos del Amic Invisible. Para aprender a confeccionarlos, así como para depositarlos y recogerlos, se habilitarán durante este mes de diciembre varios equipamientos municipales como el Museu de Granollers o las bibliotecas. El año pasado participaron en esta propuesta más de 400 personas.

Quien sin duda también sabe muchísimo de regalos para estas fechas son los comerciantes locales. Las asociaciones que los representan - Gran Centre, Rec al Roc, La Traca, Comerç de Dalt y Congosttambién han presentado una amplia agenda de actividades entre las que figuran el Arbre dels Desitjos, los talleres de llufes y manualidades reales, o las ferias navideñas que se instalarán en plazas como la Porxada o la de l'Església. Todo ello, sin olvidar la programación de los teatros Auditori y de Ponent. Este último ofrecerá espectáculos como Miranius, de la Companyia Pamipipa, mientras que el primero vibrará un año más con la tradicional representación de unos Pastorets, como siempre, llenos de sorpresas.

Entre las propuestas más destacadas no faltan clásicos como la programación del Parc Infantil de Nadal



El Avuntamiento de

Granollers se adhiere al

a les Víctimes de Trànsit

Servei d'Informació i Atenció

El Ayuntamiento de Granollers y la Societat Catalana de Trànsit (SCT) firmaron el pasado martes un convenio de colaboración en la atención a las víctimas de accidentes de tráfico. De esta manera, el consistorio pasa a adherirse al Servei d'Informació a les Víctimes de Trànsit que gestiona el propio SCT, y refuerza su compromiso con el impulso de políticas activas destinadas a ofrecer apoyo a quienes padecen las consecuencias de un accidente. El acuerdo lo firmaron el director del SCT, Joan Aregio, y el alcalde, Josep Mayoral. RdV

VALLÈS 07-12-2012 | 12,